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Autoparco a Genova, i camionisti: "Siamo al collasso, subito 800 posti"

Chiesto un incontro con Comune e Regione. Sul tavolo i piazzali ex Ilva o

l'area di Fondega Sud Genova - Gli autotrasportatori genovesi tornano alla

carica e denunciano di essere ormai al collasso. Questa volta lo fanno non

solo con il presidente della Regione Liguria Marco Bucci ma anche con vice

sindaco di Genova facente funzione, Pietro Piciocchi . Il nodo della questione

che sta a cuore a centinaia di imprese dell'autotrasporto è un problema mai

risolto nella città che ospita il primo porto d'Italia ovvero quello dell'autoparco.

«Negli ultimi anni - denuncia Giuseppe Tagnochetti - sono state fatte solo

promesse da parte di chi ha guidato gli enti locali e anche da parte del

ministero dei Trasporti con il ministro Matteo Salvini che a parole ha dato via

libera alla realizzazione di un autoparco nelle aree ex Ilva di Cornigliano ma nei

fatti poi non si è mosso nulla. Chiediamo a Piciocchi di farsi carico di questo

problema - aggiunge - e trovare una soluzione in tempi rapidi perché oggi la

situazione non è davvero più sostenibile visto che non sappiamo dove

parcheggiare i mezzi pesanti che lavorano per lo più con il porto e anche le

poche aree a disposizione che abbiamo attualmente sono tutte provvisorie».

La richiesta degli autotrasportatori è quella di avere a disposizione una zona da adibire ad autoparco in grado di

ospitare circa 800 Tir. «Avere una parte degli spazi oggi inutilizzati delle aree ex Ilva di Cornigliano è certamente la

soluzione migliore visto che parliamo di una zona praticamente abbandonata ma strategica per tutti i mezzi pesanti

che lavorano con il porto. Per molti anni abbiamo ricevuto rassicurazioni e promesse ma di fatti non ne abbiamo visti.

Si deve muovere il Comune di Genova ma anche Regione Liguria e Autorità di sistema portuale devono fare la loro

parte. Dopo le elezioni abbiamo inviato una richiesta di incontro a Bucci ma attendiamo ancora risposta», aggiunge il

responsabile di Cna-Fita Genova , Roberto Gennai. Nei mesi scorsi gli autotrasportatori genovesi hanno anche

presentato al Comune e all'Autorità di sistema portuale - in alternativa all'ex Ilva - un'istanza formale per avere in

concessione l'area di Fondega Sud, sulle alture del quartiere di Pegli , da adibire ad autoparco. Il progetto era già

stato ipotizzato negli ultimi anni non senza polemiche da parte dei residenti. Nello specifico era stato anche realizzato

un piano da parte di Aspi che prevede la possibilità per i mezzi pesanti di accedere direttamente dall'autostrada A10

al nuovo autoparco nel caso venisse realizzata un'area di sosta per i Tir sulle proprio alture di Pegli. Il progetto

prevede la possibilità per i mezzi pesanti di sostare prima o dopo le operazioni di carico e scarico delle merce in

porto. Nello specifico, il parcheggio sarebbe direttamente collegato all'autostrada con due rampe, una in uscita e una

in entrata, che dovrebbero essere realizzate poco prima del casello di Genova Pegli direzione Levante. I camion

potrebbero fare le procedure

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/12/15/news/autoparco_genova_camionisti_collasso_800_posti-14886260/


 

domenica 15 dicembre 2024

[ § 2 5 2 8 7 2 3 2 § ]

di controllo della merce direttamente dal parcheggio in modo tale da poter poi accedere al porto con la massima

velocità, scongiurando attese che possono creare code all'ingresso dei terminal che poi si ripercuotono anche sulla

viabilità ordinaria.Gli spazi di Cornigliano restano vincolate dall'Accordo di programma sottoscritto nel 2005 secondo

il quale gli spazi devono essere destinati allo sviluppo della siderurgia e della fabbrica genovese. Anche per questo

motivo, per la realizzazione di un autoparco, è stata presa in considerazione l'area di Fondega Sud.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Porti, Trump contro l'automazione: "Sono al fianco dei nostri lavoratori"

Il dibattito si infiamma non soltanto negli Stati Uniti: nel capoluogo ligure

l'annuncio di un progetto da 1 miliardo di Psa Genova - " Ho studiato

l'automazione portuale , so tutto quello che c'è da sapere. I soldi risparmiati

non sarebbero nemmeno comparabili al disagio, dolore e danno che

patirebbero i nostri portuali". Il presidente eletto degli Stati Uniti, Donald

Trump, dal suo social Truth , entra a gamba tesa nel dibattito sull'automazione,

o densificazione, dei porti statunitensi, nodo del contendere tra i sindacati

della Costa Orientale e l'associazione datoriale, che dopo una tregua stipulata

in ottobre potrebbero rientrare in conflitto con un nuovo maxi-sciopero in

arrivo il mese prossimo, alla scadenza degli accordi provvisori di autunno.

Dell'automazione nei porti si parla da 20 anni: in Europa e Asia sono molti i

terminal container realizzati o in fase di realizzazione con questa tecnologia. In

Italia il primo terminal semi-automatico è quello di Vado Ligure, mentre

un'automazione più spinta è prevista nel recente piano ufficializzato da Psa

Italy per il terminal di Genova-Pra' . Un investimento da quasi un miliardo di

euro, che nelle linee generali (l'automazione delle gru di piazzale, non quelle di

banchina, per ottimizzare, rendere più densi, gli spazi del terminal) ricalca i progetti contestati in Usa dal sindacato.

Vari livelli di automazione sono previsti anche in altri progetti in fieri: sempre a Genova, il terminal Bettolo di Msc una

volta che la Diga foranea sarà completata, così come il Tiv di Venezia che ha recentemente ottenuto una proroga

della concessione a fronte di investimenti che prevedono anche una parziale automazione dei processi. Il futuro

terminal nelle aree ex Montesyndial, ancora a Venezia, sarà totalmente automatizzato, così come, secondo le

informazioni circolate nei mesi passati, lo sarà quello che sorgerà sul futuro Molo VIII di Trieste, operato dal gruppo

tedesco Hhla. Ma il dibattito in Usa ha tinte particolarmente forti , per motivi sociali e politici. Sotto il profilo sociale, i

lavoratori americani hanno stipendi cinque volte superiori a quelli dei loro colleghi italiani, ma non beneficiano degli

istituti tipici del Vecchio Continente: niente contratto a tempo indeterminato, niente scivoli verso la pensione (l'età

media del personale in Italia è sui 50 anni e come altrove si fatica a realizzare il turnover). L' Ila , il sindacato Usa,

teme quindi licenziamenti di massa, e motiva l'interesse dei terminalisti ad automatizzare le banchine non per motivi di

produttività (perché il lavoro tradizionale permetterebbe una maggiore flessibilità e velocità nel processo) quanto

piuttosto per poter tagliare stipendi e ampliare i margini di profitto. I motivi politici invece li spiega bene lo stesso

Trump che tuona contro le "compagnie straniere" che "per il privilegio di poter accedere ai nostri mercati, dovrebbero

assumere i nostri incredibili lavoratori, anziché lasciarli a casa, intascare profitti e mandarli ai loro Paesi di origine".

Nell'associazione datoriale, la Usmx , ci sono anche

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/12/15/news/porti_trump_contro_automazione_vicino_lavoratori-14886308/
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i grandi gruppi internazionali. "In tutta la mia carriera - ringrazia il presidente dell'Ila, Dennis Daggett, vicepresidente

dell'Ila - non ho mai visto un politico, figurarsi un presidente Usa, capire così profondamente l'importanza del nostro

lavoro". Secondo l'analisi del Massachusetts Insitute of Technology , tuttavia, questa politica difende i lavoratori dei

porti, ma alla lunga impatterà sulla catena logistica, che in Usa rimarrà più costosa a spese di consumatori e

importatori. In ogni caso, al tavolo della trattativa di gennaio, le parti sapranno già dove pende l'ago della bilancia.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Italia Nostra: Berkan B vicenda "politica"? Imbarazzanti affermazioni del Presidente
dell'Autorità Portuale Daniele Rossi

"Imbarazzanti le parole del Presidente di Autorità Portuale Rossi, in partenza

da Ravenna, relativamente alla vicenda Berkan B apparse in un'intervista sulla

testata Ravennanotizie. Pare sia stato perduto completamente il bandolo della

vicenda, soprattutto dal principale protagonista, suo e nostro malgrado. Non

dimentichiamo infatti che la denuncia dalla quale scaturì il procedimento penale

non era indirizzata verso un ente o una persona specifica, ma riferiva

semplicemente quanto stava accadendo da due anni, lontano dagli occhi, nel

Porto di Ravenna; il resto lo ha indicato in seguito la Magistratura. Parliamo di

un cargo abbandonato al termine di una scellerata demolizione, che dopo

poche settimane sarebbe affondato senza essere stato bonificato dal suo

carico di carburanti potenzialmente cancerogeni, davanti ad una banchina

pubblica, la cui concessione era stata rinnovata più volte dall'Autorità Portuale,

anche retroattivamente, a disastro in corso. Il Presidente Rossi, che non ha

lesinato querele ad Italia Nostra ed anche ad un'altra associazione di

protezione ambientale, poi archiviate dal Giudice, utilizza affermazioni a

nostro parere molto gravi - che ovviamente non coglieremo preferendo

dedicare l'impegno ad altro - ovvero che tutta la vicenda sia stata portata avanti in un contesto di "giochetti, furbizie e

scorrettezze" e con la speranza di ricavarne non meglio precisati "vantaggi politici". Al contempo, l'affermazione

"associazioni chi?", sembra questa, sì, finalizzata a banalizzare l'impegno di tanti, presentandolo sotto la lente

distorta della "battaglia politica", citando le testuali parole. Ma di quale "battaglia politica", a vantaggio di chi e in quali

contesti, fa menzione il Presidente? Il riferimento, nel senso negativo del termine, alla "politica", in tutte le sedi, anche

quelle totalmente inopportune, è abitudine molto diffusa, in primo luogo proprio tra i politici, per svilire argomenti più

importanti quali quelli a tema ambientale, che invece, al giorno d'oggi ed in un territorio martoriato come il nostro,

meriterebbero di essere trattati con assoluta attenzione e rispetto. Nulla dice, invece, il Presidente, ad esempio, della

sentenza di primo grado, dove alcuni passaggi circa la consapevolezza delle responsabilità, avrebbero indotto molti,

per dirla in parole semplici, a non uscire più di casa. Passaggi talmente pesanti che, proprio per rispetto e delicatezza

verso la persona - e non verso il ruolo, cui competono oneri e - molti - onori, anche in forma di lautissimi emolumenti -

abbiamo omesso di rendere pubblici. Alla fine la vicenda Berkan B si è risolta positivamente, e il Porto di Ravenna,

dopo oltre 1500 giorni, è stato liberato dal lurido ingombro. Non altrettanto bene è andata per i relitti del cimitero delle

navi, che giacciono ancora abbandonati da 15 anni. Per la Berkan B le associazioni sono andate fin sotto al Ministero

dell'Ambiente a chiedere aiuto, ricevendo impegno ed attenzione. Non al Ministero dei Trasporti da cui egli dipende,

ma dell'Ambiente. Dell'ambiente in cui vivono e

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/italia-nostra-berkan-b-vicenda-politica-imbarazzanti-affermazioni-del-presidente-dellautorita-portuale-daniele-rossi/
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vivranno i ravennati anche dopo la sua partenza. Questo passaggio parrebbe sfuggire al Presidente. Il Giudice di

primo grado ha osservato come, forse, senza le denunce da cui è scaturito il procedimento penale, nessun relitto

sarebbe stato rimosso. Un dovere, quello della costituzione di parte civile, dal quale le associazioni hanno ritenuto di

non doversi sottrarre, tutelando l'ambiente in tutte le sedi, secondo gli scopi statutari, e poco importa chi ci fosse

sotto la lente del giudice. Tuttavia, stando alle affermazioni lette, se dobbiamo ritenere di essere riusciti a

sensibilizzare un Ente, tra i più alti del nostro Paese, circa la tutela dell'ambiente e delle coste, l'obiettivo parrebbe

miseramente fallito. Peccato." Italia Nostra sezione di Ravenna.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Paroli, il bilancio di fine '24 per l'AdSp labronica

Andrea Puccini

LIVORNO A conclusione del 2024, anche in AdSp del Mar Tirreno

Settentrionale si prova a tracciare un bilancio dell'anno appena trascorso per

bocca del proprio Segretario Generale Matteo Paroli. Un periodo segnato da

sfide complesse, prospettive incerte e dinamiche internazionali in evoluzione,

ma anche da segnali di resilienza e opportunità di crescita. È stato un anno

molto articolato e, oserei dire, inusuale, ha commentato un portavoce

dell'Autorità. Abbiamo registrato un forte incremento in alcune tipologie di

traffico, come quello dei rotabili, che ci ha permesso di consolidare il primato

del porto di Livorno e dell'intero sistema portuale su alcune direttrici

merceologiche. Questo nonostante la crisi che continua a colpire il settore

automotive ci ha raccontato. Non tutte le dinamiche, però, sono state

virtuose. Il settore dei container ha risentito di una crisi generalizzata, che non

riguarda solo il nostro scalo o quelli italiani, bensì interessa l'intero

Mediterraneo. Le rotte che tradizionalmente passavano dal canale di Suez

hanno subito stravolgimenti, portando a una redistribuzione dei traffici verso

altri porti, ha spiegato. Questa riorganizzazione delle linee marittime ha reso il

2024 un anno di passaggio per il sistema portuale, un momento di transizione che secondo Paroli ha generato

contrazioni in alcuni settori. Ma che, secondo le previsioni, potrebbe lasciare spazio a una ripresa graduale a partire

dal secondo trimestre del 2025. I segnali di inversione di tendenza ci sono e sono incoraggianti conferma con un

pizzico di ottimismo Confidiamo che i prossimi mesi possano portare a un cambio di rotta. Oltre alle sfide operative,

il sistema portuale italiano è però chiamato ad affrontare un quadro politico e normativo particolarmente caldo in

questi primi mesi del nuovo anno. La riforma dei porti è difatti in piena discussione, idem per le nuove nomine dei

presidenti delle autorità in arrivo e, all'orizzonte. Con l'aggiunta, nel caso specifico della Toscana, dell'appuntamento

elettorale datato 2025 che aggiunge ulteriore complessità allo scenario. È un periodo delicato, ma anche ricco di

opportunità per ridisegnare il futuro della portualità nazionale chiosa Paroli, guardando come da tradizione alla metà

piena del bicchiere.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/paroli-il-bilancio-di-fine-24-per-ladsp-labronica/
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Il 17 dicembre nel porto di Ancona sbarcano altri 34 naufraghi

Martedì 17 dicembre, al mattino presto, è previsto l'arrivo nel porto di Ancona

della nave Life Support di Emergency per lo sbarco delle 34 persone soccorse

nelle acque internazionali della zona Sar libica. "Giovedì 12 dicembre abbiamo

effettuato il soccorso di un gommone in difficoltà che aveva a bordo 34

persone, tra cui un minore non accompagnato - spiega Anabel Montes Mier,

Capomissione della Life Support di Emergency -. I naufraghi, tutti uomini,

hanno riferito di essere partiti la sera di mercoledì 11 dicembre da Zwara, in

Libia. Le 34 persone soccorse provengono da Sudan e Pakistan, Paesi

devastati da conflitti armati, instabilità politica, povertà e crisi climatica. "Al

momento dell'imbarco sulla Life Support le condizioni di salute dei naufraghi,

compatibilmente con il fatto che avevano passato 14 ore in mare su un

gommone esposti alle intemperie, erano abbastanza buone - aggiunge Virginia

Gatto, dottoressa a bordo della Life Support di Emergency-. Ma, a causa del

brutto tempo, le condizioni delle persone soccorse sono in peggioramento e

molte di loro stanno manifestando sintomi quali mal di mare e nausea, inoltre

in alcune rileviamo le conseguenze fisiche della disidratazione." Le autorità

italiane "ci hanno assegnato il porto di Ancona per lo sbarco", lamentano gli operatori di Emergency. "Ma arrivare fino

al capoluogo marchigiano significa quattro giorni in più di navigazione con condizioni meteo sfavorevoli rispetto a un

Pos (Place of safety) più vicino alla zona operativa del Mediterraneo centrale e quindi aumentare la sofferenza dei

naufraghi, che sono già in uno stato di vulnerabilità. Arriveremo ad Ancona martedì 17 mattina". La nave Sar di

EMERGENCY, che opera nel Mediterraneo centrale dal dicembre 2022, sta per concludere la sua 28/a missione e

finora ha soccorso un totale di 2.451 persone.

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/12/14/il-17-dicembre-nel-porto-di-ancona-sbarcano-altri-34-naufraghi_ab74ad69-e91d-4244-9c32-5da344be3435.html
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Previsto per martedì 17 l'arrivo al porto di Ancona della Life Support, con a bordo i 34
naufraghi salvati

Noi  e  883  te rze  par t i  se lez iona te ,  po t remmo u t i l i zzare  da t i  d i

geolocalizzazione precisi e identificazione attraverso la scansione del

dispositivo, al fine di archiviare e/o accedere a informazioni su un dispositivo

e trattare dati personali come quelli relativi all'utilizzo del sito, per le seguenti

finalità: pubblicità e contenuti personalizzati, misurazione delle prestazioni dei

contenuti e degli annunci, ricerche sul pubblico, sviluppo di servizi. Puoi

liberamente prestare, rifiutare o revocare il tuo consenso, in qualsiasi

momento, accedendo al pannello di Gestione Consensi o accedendo al

pannello delle preferenze pubblicitarie per le terze parti aderenti al TCF di IAB.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/cronaca/martedi-17-dicembre-2024-arrivo-life-support-emergency-porto-ancona-naufraghi.html
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Treni in porto sì, ma con frequenza ridotta. L'ex dirigente regionale: «Idea vecchia, intanto
si sono persi 10 anni»

Sergio Strali: «Il Comune bloccò tutto nel 2015». Silvetti: «Ora è una concreta

realtà» di Andrea Maccarone Domenica 15 Dicembre 2024, 02:50 ANCONA

«Non è più solo una promessa , ma una concreta realtà ». Con un moto di

fervido orgoglio, il sindaco Daniele Silvetti rivolge lo sguardo verso la futura

riapertura della stazione marittima all'indomani della lettera che la Regione -

nella persona dell'assessore alle Infrastrutture Francesco Baldelli - ha inviato a

Rfi. «Si chiede che il progetto venga redatto sulla base di un modello di

esercizio composto da 10 coppie treno-giorno» riporta il documento.

APPROFONDIMENTI I BINARI Nei 100 miliardi di Fs c'è l'anello ferroviario.

Per le Marche metrò di superficie, alta velocità e Ancona-Roma. Baldelli:

«Progetto allo studio» La soluzione Un modello che ha fatto riaffiorare, dalla

memoria dell'ex dirigente regionale Sergio Strali, qualcosa di molto simile. «La

stessa soluzione - ricorda infatti Strali - era stata individuata nel 2014

attraverso un gruppo di lavoro composto anche da autorità portuale, Comune,

Provincia, Rfi e Trenitalia che la Regione aveva istituito per evitare la chiusura

della Marittima». Il brainstorming aveva portato, al termine, «ad un'intesa che

aveva ridotto il numero dei treni che concludevano la corsa alla Marittima scegliendo quelli con maggiore

frequentazione» spiega l'ex dirigente. Ma poi l'inciampo: «Nel 2015 - riprende - Comune e autorità portuale si sono

rivolti al nuovo presidente della Regione appena insediato e hanno chiesto l'immediata chiusura della stazione». Fine

delle corse. «Se davvero si riaprirà il tratto, sono stati persi almeno 10 anni. Ma non solo questo...» conclude

sibillinamente. L'ipotesi Ad un certo punto si era anche affacciata l'ipotesi che al posto dell'infrastruttura esistente

potesse sorgere un nuovo parcheggio a raso, cancellandola - di fatto - dal piano delle ipotesi. A quanto pare, però, a

prevalere è stata la linea dettata dal primo cittadino. «Finalmente abbiamo riattivato l'iter e si comincia a calare a terra

l'idea» gongola il sindaco, che ripercorre le tappe di quella che è stata - a dirla tutta - una sua battaglia personale, poi

abbracciata e condivisa da tutta la squadra di governo cittadino e dalla filiera che trova il suo vertice (in questo caso)

a Palazzo Raffaello. «Prima in campagna elettorale, poi nel Dup (Documento unico programmatico, ndr) - afferma -

ed ora si comincia a parlare concretamente di progettazione e riapertura della stazione marittima». In questo strizza

l'occhio all'assessore Baldelli e ad Acquaroli «che hanno compreso quanto questa struttura non sia strategica solo per

gli anconetani, ma anche per tutta la regione». L'unico nodo da sciogliere, adesso, riguarda le tempistiche ancora

sconosciute. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_treni_porto_frequenza_ridotta_sergio_strali_idea_vecchia_persi_dieci_anni-8539594.html
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Martedì mattina lo sbarco dei migranti

Dovrebbero sbarcare tre due giorni al porto di Ancona i 34 naufraghi soccorsi

giovedì dalla nave Life Support. Tra loro un minore non accompagnato E'

previsto per martedì mattina, al porto di Ancona, lo sbarco delle 34 persone

soccorse giovedì dalla nave Life Support, mentre erano su un gommone nella

zona di salvataggio al largo della Libia. E' quanto comunica Emergency. Tra i

naufraghi anche un minore non accompagnato. Le loro condizioni di salute,

inizialmente buone, stanno via via peggiorando, spiegano operatori e medici a

bordo. Il porto di destinazione è stato stabilito dalle autorità italiane, "anche se

arrivare fino al capoluogo marchigiano - dice la capomissione Anabel Montes

Mier - significa quattro giorni in più di navigazione, con condizioni meteo

sfavorevoli, aumentando quindi la sofferenza delle persone a bordo". I

naufraghi erano partiti dalla Libia mercoledì. Provengono da Sudan e Pakistan.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/12/martedi-mattina-lo-sbarco-dei-migranti-098852bd-8c82-4aa6-b96c-d73dcd28afee.html
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Carnevale: «Porto Canale di Rio Martino nell'Autorità Portuale di Civitavecchia, un grande
traguardo per il territorio. Ora più risorse e investimenti»

(AGENPARL) - sab 14 dicembre 2024 *Carnevale: «Porto Canale di Rio

Martino nell'Autorità Portuale di Civitavecchia, un grande traguardo per il

territorio. Ora più risorse e investimenti»* Massimiliano Carnevale, esponente

della Lega e Vicesindaco di Latina, *esprime grande soddisfazione* per

l'approvazione della proposta presentata dall'onorevole Giovanna Miele, che

permette l'inserimento del Porto Canale di Rio Martino nell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro-Settentrionale, con sede a Civitavecchia. "Si

tratta di un risultato straordinario per la nostra provincia" afferma Carnevale.

"Questa decisione rappresenta non solo un riconoscimento dell'importanza

strategica del Porto Canale, ma anche un'opportunità unica per rilanciare

l'economia locale, a partire dai pescatori e dalle comunità che vivono e

lavorano lungo la costa." Carnevale evidenzia come questa importante

iniziativa sia nata *nel Consiglio Comunale di Latina* e sia stata portata avanti

successivamente anche *nel Consiglio Provinciale*, con l'obiettivo di fornire

una risposta concreta alle esigenze dei pescatori locali e di valorizzare

un'infrastruttura fondamentale per il territorio. "Fin da quando sedevamo in

consiglio comunale e successivamente in successivamente in consiglio provinciale la nostra attuale deputata

Giovanna Miele ha sempre avuto a cuore la necessità di trovare una soluzione definitiva per dare risposte ai

pescatori e all'economia del comparto". ricorda Carnevale, "Con il passare del tempo, è diventato evidente che il

Porto Canale poteva essere un volano per lo sviluppo economico di tutta la provincia, e oggi possiamo finalmente

dire di aver raggiunto un traguardo storico." Il Vicesindaco *ringrazia quindi l'onorevole Giovanna Miele* per il suo

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo

spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/12/14/carnevale-porto-canale-di-rio-martino-nellautorita-portuale-di-civitavecchia-un-grande-traguardo-per-il-territorio-ora-piu-risorse-e-investimenti/
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Zls, Fratelli d'Italia: «Assoluta centralità di porto e retroporto»

Redazione web CIVITAVECCHIA - Fratell i  d'Ital ia esprime grande

apprezzamento e soddisfazione per la delibera della Giunta della Regione

Lazio con cui è stato approvato l'aggiornamento della proposta di istituzione

della Zona Logistica Semplificata (Zls), «nella quale porto e retroporto di

Civitavecchia - hanno confermato i meloniani - hanno assunto assoluta

centralità, grazie al prezioso e capillare lavoro della vicepresidente e

assessore alla Sviluppo Economico della Regione Lazio Roberta Angelilli e

della Consigliera Regionale di Fratelli d'Italia Emanuela Mari. Oltre all'area

portuale di oltre 150 ettari, sono stati inseriti in Zls quasi 350 ettari che, tra

l'altro coincidono con quelle aree già beneficiate dagli aiuti di stato previsti

dall'art.107, terzo comma, del Trattato sul funzionamento dell'Unione Europea,

tra zona industriale e zona retroportuale (oltre 100 ettari), ovvero gran parte di

quelle aree individuate, già nel corso della precedente amministrazione, come

aree di espansione industriale da poter utilizzare per uno sviluppo del territorio,

finalmente alternativo alla produzione di energia da combustibili fossili».

Amministrazione Zls: ampliate le aree per Civitavecchia redazione web

L'auspicio del partito è «che l'attuale Amministrazione di Civitavecchia sia altrettanto concreta e rapida nell'avviare

l'iter di modifica della destinazione urbanistica delle aree, così da sfruttare a pieno - hanno concluso - l'enorme

possibilità fornita dalla Regione Lazio e così da ampliare il novero di quelle aree che possono risultare decisive per

uno sviluppo del territorio che consenta di garantire gli attuali livelli occupazionali e di creare, in futuro, nuovi posti di

lavoro».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/zls-fratelli-ditalia-assoluta-centralita-di-porto-e-retroporto-rhbjuqcj
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Zls, Fratelli d'Italia: «Assoluta centralità di porto e retroporto»

CIVITAVECCHIA - Fratelli d'Italia esprime grande apprezzamento e

soddisfazione per la delibera della Giunta della Regione Lazio con cui è stato

approvato l'aggiornamento della proposta di istituzione della Zona Logistica

Semplificata (Zls), «nella quale porto e retroporto di Civitavecchia - hanno

confermato i meloniani - hanno assunto assoluta centralità, grazie al prezioso

e capillare lavoro della vicepresidente e assessore alla Sviluppo Economico

della Regione Lazio Roberta Angelilli e della Consigliera Regionale di Fratelli

d'Italia Emanuela Mari. Oltre all'area portuale di oltre 150 ettari, sono stati

inseriti in Zls quasi 350 ettari che, tra l'altro coincidono con quelle aree già

beneficiate dagli aiuti di stato previsti dall'art.107, terzo comma, del Trattato

sul funzionamento dell'Unione Europea, tra zona industriale e zona

retroportuale (oltre 100 ettari), ovvero gran parte di quelle aree individuate, già

nel corso della precedente amministrazione, come aree di espansione

industriale da poter utilizzare per uno sviluppo del territorio, finalmente

alternativo alla produzione di energia da combustibili fossili». Zls: ampliate le

aree per Civitavecchia L'auspicio del partito è «che l'attuale Amministrazione

di Civitavecchia sia altrettanto concreta e rapida nell'avviare l'iter di modifica della destinazione urbanistica delle aree,

così da sfruttare a pieno - hanno concluso - l'enorme possibilità fornita dalla Regione Lazio e così da ampliare il

novero di quelle aree che possono risultare decisive per uno sviluppo del territorio che consenta di garantire gli attuali

livelli occupazionali e di creare, in futuro, nuovi posti di lavoro». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/577706/zls-fratelli-ditalia-assoluta-centralita-di-porto-e-retroporto.html
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Screening oncologici, Asl: "In provincia di Brindisi adesioni in aumento"

Il punto della situazione è stato fatto dall'ufficio formazione dell'azienda

sanitaria, in collaborazione con il consiglio regionale dell'Ordine degli assistenti

sociali BRINDISI - Una strategia integrata di sanità pubblica che metta al

centro la prevenzione: su questo tema si sono confrontati ieri a Brindisi, nella

sede dell'Autorità portuale, rappresentanti di istituzioni e associazioni

professionali, docenti universitari, medici di medicina generale e specialisti

della Asl Brindisi coinvolti nei programmi di screening. Responsabili scientifici

dell'evento (dal titolo "Il valore degli screening oncologici in Sanità pubblica:

stato dell'arte e prospettive future") il direttore del Dipartimento di Prevenzione

della Asl, Stefano Termite, e il coordinatore operativo del Centro screening,

Francesco Paolo Bianchi. Il convegno è stato organizzato dall'ufficio

formazione della Asl, in collaborazione con il Consiglio regionale dell'Ordine

degli assistenti sociali. "Negli ultimi anni - ha sottolineato il presidente della

Regione Puglia, Michele Emiliano, intervenuto da remoto - abbiamo rilanciato

l'attività degli screening oncologici. Per lo screening della mammella, fino al

mese di novembre, su 236 mila inviti sono stati effettuati 128 mila esami,

mentre per il carcinoma della cervice uterina sono stati eseguiti 132 mila esami su 305 mila donne invitate. Per quanto

riguarda lo screening del colon retto, invece, avviato in collaborazione con le farmacie, bisogna puntare a un maggior

coinvolgimento dei cittadini e questo si può fare con l'informazione". Il direttore del Dipartimento di prevenzione,

Stefano Termite, ha sottolineato che "nella Asl Brindisi l'adesione allo screening del carcinoma della mammella è al 62

per cento, mentre quello della cervice uterina è al 50 per cento. Per il colon retto, invece, abbiamo raggiunto per la

prima volta quest'anno l'estensione del 100 per cento, con un'adesione del 27 per cento, che - seppur da migliorare -

nel panorama delle Regioni del Sud Italia è una delle più alte. Siamo riusciti, in questi ultimi anni, a fidelizzare gli utenti

verso un intervento di sanità pubblica così importante: anche quest'ultimo screening che sembrava meno performante

si sta allineando agli altri, grazie a professionisti giovani e capaci e attrezzature all'avanguardia. Infatti, un altro tema

fondamentale - ha detto ancora Termite - è quello dell'innovazione tecnologica: abbiamo apparecchiature di alto livello

tecnologico che possono competere con le strutture private. Tutto questo dà fiducia agli utenti e comporta una

adesione rilevante". Il direttore generale della Asl, Maurizio De Nuccio, ha evidenziato che "Brindisi ha raggiunto

traguardi molto importanti grazie alle campagne di informazione, ma soprattutto per la professionalità degli operatori

sanitari che sanno dare risposte ai cittadini. Bisogna superare la paura di sottoporsi agli screening - ha concluso -

perché una diagnosi precoce può rivelarsi decisiva". Il direttore sanitario Vincenzo Gigantelli ha sottolineato "la

valenza di un'azione regionale sistemica

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/salute/aumento-screening-oncologici-asl-brindisi.html
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per un tema che rientra nei Livelli essenziali di assistenza. Bisogna puntare sul potenziamento delle équipe, sulla

tempestività dei risultati e sul lavoro di squadra, come è stato fatto con il coinvolgimento delle farmacie per lo

screening del colon retto. Dobbiamo lavorare - ha aggiunto - per adeguare gli organici delle strutture dedicate agli

screening ma anche di quelle che si occupano di lettura e refertazione dei risultati. Questo creerà nel tempo una

maggior fiducia dei cittadini nel valore della prevenzione". Per il direttore amministrativo Loredana Carulli "puntare

sulla prevenzione vuol dire investire sulla vita. Nel 2020 la partecipazione ai programmi di screening era intorno al 20

per cento a livello regionale. Con la delibera di giunta regionale 1332 sono state definite tutte le attività di screening

ed è stato avviato un percorso normativo per definire l'assetto organizzativo non solo dal punto di vista sanitario ma

anche strutturale. Nell'atto aziendale che adotteremo a breve valorizzeremo tutte le Unità operative coinvolte negli

screening". Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui

Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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I porti dello Stretto di Messina sono i più trafficati dell'Unione Europea: solo a Reggio 2
milioni di auto e 400 mila Tir | DATI

La nota del Segretario Generale Confederale Calabria, Vincenzo Rogolino

"Ho atteso i dati prima di esprimere la viva soddisfazione, nel constatare che i

Porti di Reggio Calabria e Villa San Giovanni sono stati stimati da Report

Eurostat, della Commissione Europea, tra i primi porti per traffico passeggeri

dell'U.E. Registrare inoltre che vi è stato un incremento di oltre duecentomila

unità in più, rispetto agli anni precedenti, per il Porto di Reggio Calabria mi fa

affermare, a distanza di qualche anno, che avevamo visto bene nel chiedere e

pretendere l'istituzione della XVI Autorità di Sistema Portuale. Nonostante la

quasi totalità della classe politica reggina e calabrese si fosse espressa

contraria alla nostra proposta istitutiva, al punto di ricorrere al Consiglio di

Stato e di fare esprimere la Commissione dei Trasporti della Camera

negativamente, noi, unitamente al gruppo sindacale di Messina siamo riusciti

nell'intento. Quasi due milioni di automezzi leggeri e circa quattrocentomila

mezzi pesanti ci raccontano di una infrastruttura in piena crescita". E' quanto

afferma il Segretario Generale Confederale Calabria Vincenzo Rogolino

"Ciònostante, nei prossimi giorni, come OrSA Confederale Calabria,

richiederò un incontro con l'attivissimo Presidente della XVI AdSP, Ammiraglio Antonio Ranieri, per conoscere più

dettagliatamente a che punto sono i programmi per un rilancio del settore crocieristico anche nella nostra città".

"Quando in quel di Messina , rivendicai a nome sindacale l'istituzione di una nuova AdSP denominata "Dello Stretto",

uno dei miei primi obiettivi fu quello di vedere finalmente e sistematicamente le navi da crociera nel nostro porto oltre

che in quello della dirimpettaia Messina. E' un obiettivo che auspico si realizzi, così come il sistema ferroviario

dell'AV, convinto come sono, che lo sviluppo del nostro territorio passi attraverso un programma infrastrutturale

capace di garantire un vero incremento turistico".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/12/porti-stretto-messina-piu-trafficati-unione-europea-solo-reggio-2-milioni-auto-400-mila-tir-dati/1838015/
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Cartour, cambiano i giudici che processeranno i vertici societari

sabato 14 Dicembre 2024 - 07:30 Il processo a Franza e Matacena sulla

presunte "carte false" nel noleggio della nave Delta passa al tribunale collegiale

MESSINA - Era fissata per ieri la prima udienza del processo sulle attività

della Cartour la società satellite di Caronte & Tourist al centro di un

accertamento per presunta evasione fiscale. L'inizio del dibattimento vero e

proprio è però slittato a marzo del 2025, con prima udienza fissata il 4 marzo.

Il giudice monocratico che ieri ha "chiamato la causa" ha infatti accolto

l'eccezione dei difensori e trasmesso gli atti al Collegio: i reati contestati,

infatti, sono di competenza della Corte collegiale del Tribunale, e non del solo

monocratico. Il processo Il dibattimento è stato deciso per approfondire le

eventuali responsabilità del Consiglio di amministrazione della Cartour

Lorenzo Matacena , il vice Pietro Franza , il consigliere Luigi Genghi e gli

amministrativi Edoardo Bonanno ed Ortensia Rotondo , difesi dagli avvocati

Alberto Gullino, Anna Scarcella e Antonello Scord o. Nel maggio del 2022 era

scattato il sequestro milionario, poi annullato. La nave "a scafo nudo" Il

processo riguarda gli accertamenti della Guardia di Finanza, che ha esaminato

vagliato le modalità di noleggio di una delle navi della società, la Delta. Noleggio attraverso il quale, secondo l'accusa,

la holding ha "abbattuto" i costi fiscali dell'80%, non avendone in realtà i requisiti. Questo perché la nave è stata

noleggiata "a scafo nudo", senza l'equipaggio cioè, requisito essenziale per la detrazione (leggi qui i dettagli

dell'inchiesta ). Tra le contestazioni anche le dichiarazioni presentate per l'accensione di un mutuo da 34 milioni di

euro.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/cartour-cambiano-i-giudici-che-processeranno-i-vertici-societari.html
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Conviviale di fine anno: Assoporto, un brindisi ma anche un momento di riflessione sul
futuro del porto e della città

Dic 14, 2024 Augusta - Un momento ludico per scambiarsi gli auguri per le

festività natalizie e fare un brindisi perchè il 2025 possa essere un anno felice

e positivo, ricco di benessere e di nuove prospettive per la città e il suo porto.

Così Assoporto Augusta, l'associazione di operatori portuali megaresi guidata

da Marina Noè, ha promosso nei giorni scorsi la conviviale di fine anno che si

è svolta al "Sud in the city", rappresentata da Luca Baffo, ottimo oste e

padrone di casa. I partecipanti hanno trascorso qualche ora insieme, in un

clima di condivisione e serenità, alla presenza, tra gli altri, dell'ammiraglio di

divisione Andrea Cottini, comandante di MariSicilia, del sindaco Giuseppe Di

Mare, del vicesindaco Tania Patania, del presidente dell'Autorità di sistema

portuale del mare di Sicilia orientale Francesco Di Sarcina e di molte altre

autorità e istituzioni civili e militari. " Piace cogliere questo momento per

condividere una riflessione che porti alla consapevolezza che finalmente

Augusta e il suo porto stanno assumendo la giusta importanza ed infatti

Augusta è oggi al centro di una fase di trasformazione economica e

infrastrutturale . -dichiara la presidente Noè- Grazie a una serie di interventi

promossi dall'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia Orientale, sotto la presidenza di Francesco Di Sarcina, e

dei numerosi interventi infrastrutturali programmati e in corso di realizzazione messi in campo dalla Giunta comunale,

rappresentata dal sindaco Giuseppe Di Mare, l'area di Augusta è destinata a diventare un polo d'eccellenza per la

logistica e l'innovazione sostenibile. Non solo un porto commerciale di rilevanza internazionale, Augusta si prepara a

diventare un simbolo di rinascita per tutta la Sicilia orientale, con particolare attenzione alla sostenibilità e alla qualità

dei servizi, anche in risposta alle numerose istanze giunte negli anni da Assoporto Augusta alle istituzioni. Ci piace

vedere sempre il bicchiere mezzo pieno e nella consapevolezza che si può sempre fare meglio, è un dovere

enfatizzare i risultati raggiunti, i tanti programmi d'investimento sia pubblici sia privati arrivati ad Augusta, che

cambieranno in positivo le sorti delle genti e del territorio nei prossimi decenni. Un particolare ringraziamento alle

autorità civili e militari che ci hanno voluto onorarci della loro presenza " - ha concluso la presidente di Assoporto

Augusta che augura Buone feste alla comunità augustana.

Sea Reporter

Augusta

https://www.seareporter.it/conviviale-di-fine-anno-assoporto-un-brindisi-ma-anche-un-momento-di-riflessione-sul-futuro-del-porto-e-della-citta/
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Assoporto Augusta (Sr): brindisi e riflessione sul futuro del porto e della città

Un momento ludico per scambiarsi gli auguri per le festività natalizie e fare un

brindisi perchè il 2025 possa essere un anno felice e positivo, ricco di

benessere e di nuove prospettive per la città e il suo porto. Così Assoporto

Augusta, l'associazione di operatori portuali megaresi guidata da Marina Noè,

ha promosso nei giorni scorsi la conviviale di fine anno che si è svolta al "Sud

in the city", rappresentata da Luca Baffo, ottimo oste e padrone di casa. I

partecipanti hanno trascorso qualche ora insieme, in un clima di condivisione e

serenità, alla presenza, tra gli altri, dell'ammiraglio di divisione Andrea Cottini,

comandante di MariSicilia, del sindaco Giuseppe Di Mare, del vicesindaco

Tania Patania, del presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare di

Sicilia orientale Francesco Di Sarcina e di molte altre autorità e istituzioni civili

e militari. "Piace cogliere questo momento per condividere una riflessione che

porti alla consapevolezza che finalmente Augusta e il suo porto stanno

assumendo la giusta importanza ed infatti Augusta è oggi al centro di una fase

di trasformazione economica e infrastrutturale. -dichiara la presidente Noè-

Grazie a una serie di interventi promossi dall'Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia Orientale, sotto la presidenza di Francesco Di Sarcina, e dei numerosi interventi infrastrutturali

programmati e in corso di realizzazione messi in campo dalla Giunta comunale, rappresentata dal sindaco Giuseppe

Di Mare, l'area di Augusta è destinata a diventare un polo d'eccellenza per la logistica e l'innovazione sostenibile. Non

solo un porto commerciale di rilevanza internazionale, Augusta si prepara a diventare un simbolo di rinascita per tutta

la Sicilia orientale, con particolare attenzione alla sostenibilità e alla qualità dei servizi, anche in risposta alle

numerose istanze giunte negli anni da Assoporto Augusta alle istituzioni. Ci piace vedere sempre il bicchiere mezzo

pieno e nella consapevolezza che si può sempre fare meglio, è un dovere enfatizzare i risultati raggiunti, i tanti

programmi d'investimento sia pubblici sia privati arrivati ad Augusta, che cambieranno in positivo le sorti delle genti e

del territorio nei prossimi decenni. Un particolare ringraziamento alle autorità civili e militari che ci hanno voluto

onorarci della loro presenza" - ha concluso la presidente di Assoporto Augusta che augura Buone feste alla comunità

augustana.

Sicilia Report

Augusta

https://www.siciliareport.it/cronaca/assoporto-augusta-sr-brindisi-e-riflessione-sul-futuro-del-porto-e-della-citta/
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Augusta | Il porto e la città stanno assumendo la giusta importanza

Assoporto, durante un incontro augurale per le prossime festività, ha condiviso

con autorità civili e militari una riflessione che porti alla consapevolezza che

Augusta e il suo porto stanno assumendo la giusta importanza L'importanza

che stanno assumendo il porto e Augusta è stata evidenziata nel corso di un

incontro organizzato dall'associazione di operatori portuali megaresi, guidata

da Marina Noè, con autorità civili e militari per scambiarsi gli auguri per le

prossime festività natalizie e per un brindisi di buon augurio affinché il 2025

possa essere un anno felice e positivo, ricco di benessere e di nuove

prospettive per la città e il suo scalo. La conviviale di fine anno di Assoporto,

si è svolta al "Sud in the city" di Luca Baffo. I partecipanti hanno trascorso

qualche ora insieme, in un clima di condivisione e serenità, alla presenza tra gli

altri dell'ammiraglio di divisione Andrea Cottini, comandante di MariSicilia, del

sindaco Giuseppe Di Mare, del vicesindaco Tania Patania, del presidente

dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia orientale Francesco D i

Sarcina e di molte altre autorità e istituzione civili e militari. "Piace cogliere

questo momento per condividere una riflessione che porti alla consapevolezza

che Augusta e il suo porto stanno assumendo la giusta importanza ed infatti Augusta è oggi al centro di una fase di

trasformazione economica e infrastrutturale" ha dichiarato la presidente di Assoporto Marina Noè evidenziando che,

grazie ad una serie di interventi promossi dall'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia orientale, guidata da

Francesco Di Sarcina, e dei numerosi interventi infrastrutturali programmati e in corso di realizzazione messi in

campo dalla Giunta comunale, rappresentata dal sindaco Giuseppe Di Mare, l'area di Augusta è destinata a diventare

un polo d'eccellenza per la logistica e l'innovazione sostenibile. Non solo un porto commerciale di rilevanza

internazionale, Augusta si prepara a diventare un simbolo di rinascita per tutta la Sicilia orientale, con particolare

attenzione alla sostenibilità e alla qualità dei servizi, anche in risposta alle numerose istanze giunte negli anni da

Assoporto Augusta alle istituzioni. "Ci piace vedere sempre il bicchiere mezzo pieno e nella consapevolezza che si

può sempre fare meglio, è un dovere enfatizzare i risultati raggiunti, i tanti programmi d'investimento sia pubblici sia

privati atterrati ad Augusta, che cambieranno in positivo le sorti delle genti e del territorio nei prossimi decenni.

Esprimo gratitudine alle autorità civili e militari che ci hanno voluto onorare della loro presenza" ha concluso al

presidente di Assoporto Augusta che augura buone feste alla comunità augustana. Iscriviti al Canale WhatsApp di

Webmarte TV in modo semplice e veloce. Clicca qui per entrare nel canale e quindi premi il pulsante in alto a destra

Web Marte

Augusta
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Webmarte TV in modo semplice e veloce. Clicca qui per entrare nel canale e quindi premi il pulsante in alto a destra

"Iscriviti". Non riceverai notifiche, ma potrai consultare i nostri articoli aggiornati quando vorrai.

https://www.webmarte.tv/augusta-il-porto-e-la-citta-stanno-assumendo-la-giusta-importanza/
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Sicurezza nei porti, esperti a confronto a Palermo

A Palermo si è tenuto il primo seminario nazionale sulla sicurezza nei porti,

organizzato da Assiterminal e dalla Capitaneria di porto del capoluogo in

coordinamento con il comando generale del corpo delle capitanerie di porto, e

ospitato dal terminal crociere "West Sicily Gate" in materia di "port security e

connessi aspetti di safety: strategie e best Practises". I lavori sono stati aperti

dal direttore marittimo della Sicilia occidentale, contrammiraglio Raffaele

Macauda, insieme al direttore di Assiterminal, Alessandro Ferrari e al direttore

regionale dei vigili del fuoco, Agatino Carrolo. Il seminario si è articolato in tre

sessioni ed è stato animato dagli interventi dei qualificati esperti della

capitaneria di porto di Palermo, dell'autorità di sistema portuale del mare di

Sicilia occidentale, dell'ufficio di polizia di frontiera marittima di Palermo, del

comando provinciale dei vigili del fuoco e del consulente chimico del porto di

Palermo. Diversi i temi trattati, dal quadro normativo di riferimento ai ruoli e

alle responsabilità dei diversi enti e soggetti interessati al tema della sicurezza

nei porti, in ragione delle specifiche competenze. Tutti gli interventi sono stati

uniti dal filo conduttore della cooperazione tra le amministrazioni pubbliche, i

terminalisti e i responsabili dei servizi di sicurezza dei porti e degli impianti portuali per il miglioramento dell'efficacia

delle strategie di difesa dagli atti illeciti intenzionali ai danni della sicurezza dei trasporti marittimi, nonché di

prevenzione degli incidenti.

(Sito) Ansa

Palermo, Termini Imerese

https://www.ansa.it/sicilia/notizie/2024/12/14/sicurezza-nei-porti-esperti-a-confronto-a-palermo_c1e7020e-152d-465c-b8d2-999fe93756d8.html
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Ormeggiatori, Paolo Potestà confermato presidente dell'Angopi

Le votazioni per il rinnovo delle cariche sociali si sono tenute a Pomezia

durante l'assemblea annuale Paolo Potestà è stato confermato presidente dell'

Angopi , l'associazione nazionale dei gruppi di ormeggiatori e barcaioli in

servizio nei porti italiani. Le votazioni per il rinnovo delle cariche sociali si sono

tenute a Pomezia durante l'assemblea annuale. Con la conferma del livornese

Potestà, è stato inoltre approvato all'unanimità, con una modifica allo statuto,

l'ampliamento del comitato di presidenza con l'ingresso di due nuovi

vicepresidenti, che passano così da tre a cinque: accanto ai riconfermati

Giovanni D'Angelo, Marco Gorin e Ettore Rosalba si affiancano Mario

Ciampaglia e Alessandro Serra. Tra i prossimi obiettivi di Angopi, i l

necessario adeguamento degli istituti di categoria al nuovo Regolamento per

l'esecuzione del Codice della Navigazione, approvato con il Dpr 93/2024 ed

entrato in vigore lo scorso luglio, che rafforza il servizio di ormeggio come

finalizzato a garantire la sicurezza della navigazione, delle infrastrutture,

dell'ambiente e dell'operatività dei porti e di altri luoghi di approdo o di transito

delle navi. Condividi Tag assemblee Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Focus

https://www.informazionimarittime.com/post/ormeggiatori-paolo-potesta-confermato-presidente-dellangopi
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In arrivo anche nel 2025 un'ampia offerta di Forum e Business Meeting per SHIPPING
ITALY e non solo

Economia Sono almeno sei gli appuntamenti in programma per il prossimo

anno dedicati ai settori coperti anche da SUPER YACHT 24, SUPPLY CHAIN

ITALY e AIR CARGO ITALY di REDAZIONE SHIPPING ITALY Anche nel

2025 sarà ricca l'offerta di eventi che il gruppo editoriale Alocin Media - cui

fanno capo le testate SHIPPING ITALY, AIR CARGO ITALY, SUPPLY CHAIN

ITALY e SUPER YACHT 24 - sta allestendo per il suo pubblico, fatto di

numerosi lettori e partner. Due Forum, tre Business Meeting e l'appuntamento

di fine estate del Tennis Tournament sono ad oggi quelli già programma, e che

si dipaneranno all'incirca dalla primavera all'autunno inoltrato del prossimo

anno. Come da tradizione, il primo da segnare in agenda, alla data del

prossimo 7 marzo, sarà il Forum annuale di AIR CARGO ITALY . Giunto alla

sua terza edizione, l'evento dedicato al comparto italiano delle spedizioni

aeree tornerà a fare tappa a Malpensa, dove aveva debuttato nel 2023,

questa volta ospitato dall'Hotel Sheraton. Invariata la formula che già nelle

precedenti edizioni aveva attirato un nutrito insieme di operatori del settore:

una mattinata di networking, interventi e tavole rotonde, corredata da alcuni

momenti conviviali. A questa potranno aggiungersi - probabile novità del 2025 - alcuni momenti dedicati a scambi

one-to-one tra i partecipanti. Ad aprile sarà poi la volta del sesto Forum di SUPER YACHT 24 , evento nato solo nel

2023 ma già affermatosi come momento di confronto imperdibile tra gli addetti ai lavori del settore della nautica e del

diporto, e che nelle precedenti edizioni ha toccato alcuni dei distretti più importanti quali La Spezia, Genova, Ancona,

Pisa Maggio sarà poi il mese del Business Meeting di SHIPPING ITALY - Traghetti e ro-ro. Dopo le edizioni di

Genova e Napoli, l'evento dedicato al settore chiave del trasporto marittimo italiano tornerà questa volta a fare scalo

nel capoluogo ligure. Gli appuntamenti di Alocin Media riprenderanno poi dopo la pausa estiva con il tradizionale

Tennis Tournament di SHIPPING ITALY di fine agosto, momento di confronto sportivo, dalle finalità benefiche, che

anche nella sua terza edizione si svolgerà a Genova. La stagione autunnale infine farà da sfondo ad altri due eventi

che avranno ancora come protagonista la nostra testata dedicata al settore marittimo. A ottobre tornerà infatti per la

seconda edizione il Business Meeting di SHIPPING ITALY - Break Bulk Italy , dopo il successo della prima andata in

scena quest'anno a Marghera. Il mese seguente sarà la volta del Business Meeting di SHIPPING ITALY - Container

Italy , anch'esso arrivato alla seconda edizione dopo il debutto nel 2023 a San Donato Milanese. Lo staff di Alocin

Media è già al lavoro per definire programmi e location e strutturare al meglio l'offerta, sotto il profilo dei contenuti e

dell'accoglienza. Per info su modalità di partecipazione e sponsorship scrivere a segreteria@alocinmedia.it oppure

chiamare il numero +39 010 9703071 ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY SHIPPING

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2024/12/14/in-arrivo-anche-nel-2025-unampia-offerta-di-forum-e-business-meeting-per-shipping-italy-e-non-solo/
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ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE

SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Focus


